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Адрес CGI France SARL 
Pyroguard UK 
Parc d´activités communautaire n°1 
145 rue des Roseaux 
57455 SEINGBOUSE

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Pyroguard EW fire resistant glass is manufactured using a patented ‘cast in place’ glass lamination process. This consists of two or more layers of float
glass with interlayers of specially formulated clear resin between the plates of glass.

The Pyroguard product range is designed to provide fire safety glazing solutions for a variety of building applications. Pyroguard is manufactured in
stock sheets so distributors can cut it to their required size. The products have a short delivery lead time and are easily cut and processed, allowing
flexibility in their use. We can also cut the glass for you prior to delivery if you would prefer.

Company Profile of CGI France SARL

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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